



El CESOP de la Cámara de Diputados premia a ganadores del Concurso de Dibujo Infantil

Boletín No. 4397

El CESOP de la Cámara de Diputados premia a ganadores del Concurso de Dibujo Infantil

• Las y los niños participantes plasmaron su inspiración a partir de la pregunta ¿Me gustaría ser diputada o diputado para...?

El Centro de Estudios Sociales y de Opinión Pública (CESOP) de la Cámara de Diputados realizó la ceremonia virtual de Premiación de la Primera Edición del Concurso de Dibujo Infantil, donde fueron galardonados las niñas y los niños que plasmaron su inspiración a partir de la pregunta: ¿Me gustaría ser diputada o diputado para...?

A través de un video se efectuó la entrega virtual de reconocimientos a los ganadores y participantes, a quienes, posteriormente, se les harán llegar sus premios de forma presencial. También se mostraron los dibujos hechos por las y los infantes, donde plasmaron sus sueños, propuestas, problemas de su comunidad, preocupaciones y deseos.

En la categoría de 4 a 6 años, el primer lugar fue para Ameyalí Álvarez Ixmatlahua, el segundo lo obtuvo Paloma Anglada Muñoz y el tercero lo ganó Jesús David Reyes Reyes. La mención honorífica fue para Ximena Lizeth Cantú Álvarez.

En la categoría de 7 a 12 años, el primer sitio fue para Valeria Guadalupe Zárate Sánchez; José Jaciel Castro Librado obtuvo el segundo; Liliium Tonantzin Roque Choperena se hizo acreedora al tercero y la mención honorífica fue para Héctor Josué Huerta Anzastiga.

Comprometidos con la niñez mexicana

El presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), destacó que estas actividades alientan para que las y los legisladores estemos comprometidos con la niñez mexicana, con el objetivo de buscar el acercamiento de las y los niños con la Cámara de Diputados, a fin de fortalecer la cultura cívica y la democracia. Reconoció y alentó a los padres de familia para que sigan impulsado a sus hijas e hijos en estos ejercicios, porque en este espacio están las futuras y futuros legisladores del país y los funcionarios, hombres y mujeres que coadyuvarán a que la nación avance.

Este Primer Concurso de Dibujo Infantil es la oportunidad de fomentar el arte entre la niñez y reconocerlo como una actividad fundamental en el desarrollo infantil, así como de promover la importancia de la labor de las y los diputados para vincularla, visibilizarla, reconocer sus inquietudes, preocupaciones, fortalecer los valores, promover la convicción y la participación ciudadana desde la niñez e incidir en la democracia, apuntó.



Las niñas y niños, de los mayores tesoros de una nación

En el mensaje de bienvenida, Hugo Christian Rosas de León, secretario de Servicios Parlamentarios de la Cámara de Diputados, afirmó que uno de los mayores tesoros de una nación son sus niñas y sus niños por los sueños que albergan.

Les reconoció por interesarse en este concurso, al imaginarse ¿qué harían como diputados?, lo cual es pensar qué podrían hacer ustedes por su país, porque “pensar en la política y en las personas que nos representan es pensar en una parte de México. Gracias por hacerlo con nosotros”.

Este concurso convocado por el CESOP busca activar y desarrollar y, sobre todo, mantener activo uno de los mayores tesoros que ustedes albergan como personas, que es su imaginación. Acercarse al mundo de la política o de la Cámara de Diputados puede resultar aburrido, pero es importante que ustedes la puedan conocer porque significa conocer una parte de su país, agregó.

Los dibujos reflejan preocupaciones de las y los pequeños

En su participación, Hasuba Villa Bedolla, directora de Estudios Sociales y encargada del Despacho de la Dirección General del CESOP, refirió que los dibujos conmovieron, hasta las lágrimas, a los integrantes del jurado, porque “en las imágenes nos dimos cuenta de las preocupaciones que hay en los corazones de las y los pequeños”. Por ello, el compromiso que asumimos a partir de esto es darles voz a las y los niños, para que las y los diputados se enteren de toda la transparencia, ingenio y bondad que hay en nuestras niñas y niños.

Los dibujos hechos por niñas y niños de 4 a 6 años, explicó, ilustran un deseo por construir casas para niños pobres, salvar a la niñez del maltrato y la violencia que pueden ver en sus casas o de sus vecinos. Están preocupados por el bullying y cyberbullying, entre otros temas.

Resaltó el éxito de la Primera Edición del Concurso, al haber participado más de 70 infantes, quienes respondieron la pregunta ¿me gustaría ser diputada o diputado para ...? Por ello, estamos muy contentos de los resultados, subrayó.

La maestra Ana Gabriela Núñez Pérez, directora de Estudios de Desarrollo Regional del CESOP, anunció a los ganadores de las categorías de 4 a 6 años y de 7 a 12 años, a quienes se le hará llegar una constancia de su participación.

Felicitó y agradeció a las niñas y niños por ayudarnos a despertar y ver el mundo desde otra perspectiva, sin olvidar que estamos aquí para contribuir y ayudar a los demás, con el objetivo de cuidar todo lo que ustedes plasmaron en sus dibujos.



Participación de las ganadoras

En su mensaje, la niña Ameyalí Álvarez Ixmatlahua, del estado de Veracruz, ganadora del primer lugar en la categoría de 4 a 6 años, resaltó que en su pueblo hay muchas necesidades, carecen de muchos recursos, pero somos de gran corazón y amor a nuestro pueblo; eso me motiva a trabajar con mis abuelos, padres y niños para lograr el bienestar común, además, vamos a la escuela, para que cuando seamos grandes hagamos leyes para todos.

La ganadora del primer sitio en la categoría de 7 a 12 años, Valeria Guadalupe Zárate Sánchez, de la Ciudad de México, refirió que su dibujo, titulado “Mi hermanda y yo”, representa la ayuda que pueden hacer las y los diputados hacia las personas con capacidades diferentes. Conozco las dificultades que tienen. “De grande quiero ser diputada para lograr que estas personas tengan más apoyo”, precisó.

